

Jumat, 03 Mei 2024

FM-CC-AAJI-006-00

Judul	Industri Asuransi Catat Kinerja Positif pada 2023
Nama Media	Koran Jakarta
Newstrend	Catatan Kinerja Great Eastern Life
Halaman/URL	Pg5
Tanggal Berita	03/05/2024
Sentimen	positive

DISKONTO

Industri Asuransi Catat Kinerja Positif pada 2023

JAKARTA - Perusahaan asuransi jiwa, Great Eastern Life Indonesia mencatatkan pencapaian positif selama 2023. Kinerja keuangan tersebut mencerminkan keberhasilan perusahaan itu dalam menjalankan berbagai langkah strategis guna menjawab kebutuhan masyarakat Indonesia terhadap perlindungan asuransi.

Nina Ong, Presiden Direktur Great Eastern Life Indonesia mengatakan dari Laporan Keuangan 2023 yang diaudit dan dipublikasikan, total laba bersih perusahaan tersebut sebesar 208 miliar rupiah, kemudian total premi terkumpul sebesar 3,7 triliun rupiah atau meningkat 17 persen dari tahun sebelumnya.

Adapun total aset sebesar 12,2 triliun rupiah atau tumbuh sebesar 23 persen dari tahun sebelumnya. Dari sisi tingkat kecukupan modal, Great Eastern Life Indonesia tetap kuat dengan mencatatkan RBC (Risk-Based Capital) sebesar 326 persen.

"Angka itu jauh di atas rasio minimal yang disyaratkan otoritas jasa keuangan (OJK) yaitu sebesar 120 persen," ucap Nina Ong di Jakarta, Kamis (2/5)

Dia menegaskan, jika dibandingkan dalam lingkup industri, catatan pertumbuhan positif Great Eastern Life Indonesia tersebut melampaui atau berada di atas rata-rata pertumbuhan industri asuransi jiwa. Hasil ini juga diraih berkat hubungan dan sinergi yang kuat dengan para mitra utama perusahaan.

"Hasilkinerja positif ini juga menjadi motivasi kami untuk mempertahankan bahkan meningkatkan kualitas, baik dari sisi penyediaan produk maupun layanan. Kami berkomitmen mempertahankan kepercayaan nasabah dan kebersamaan setiap tahap kehidupan nasabah dengan beragam solusi perlindungan," pungkas Nina Ong. ■ **ers/E-10**

Judul	Kinerja Great Eastern Life di Atas Rerata
Nama Media	Media Indonesia
Newstrend	Catatan Kinerja Great Eastern Life
Halaman/URL	Pg11
Tanggal Berita	03/05/2024
Sentimen	positive

Kinerja Great Eastern Life di Atas Rerata

GREAT Eastern Life Indonesia mencatatkan laba bersih sebesar Rp208 miliar pada 2023. Selain itu, total premi yang terkumpul juga mencapai Rp3,7 triliun, atau meningkat 17% dari tahun sebelumnya. Adapun total aset sebesar Rp12,2 triliun atau tumbuh sebesar 23% secara tahunan.

"*Risk based capital (RBC)* juga tercatat sebesar 326%. Angka itu melampaui jauh dari ketentuan OJK di angka 120%. Tingkat kecukupan modal perusahaan pun terbilang cukup aman," papar Presiden Direktur Great Eastern Life Nina Ong, kemarin.

Ia mengatakan, capaian perusahaan di tahun lalu berada di atas rata-rata pertumbuhan industri asuransi jiwa. Berdasarkan rilis resmi Asosiasi Asuransi Jiwa Indonesia (AAJI), tercatat

total premi industri asuransi jiwa sebesar Rp92,33 triliun atau meningkat 14,1% jika dibandingkan dengan tahun sebelumnya.

"Hasil kinerja positif serta berbagai inovasi dan inisiatif di tahun 2023 tidak sekadar menjadi keberhasilan Great Eastern Life Indonesia, tetapi juga menjadi motivasi kami untuk mempertahankan bahkan meningkatkan kualitas, baik dari sisi penyediaan produk maupun layanan," ujarnya.

Ia menambahkan, Great Eastern Life Indonesia juga berhasil mempertahankan posisi sebagai salah satu dari 10 perusahaan asuransi jiwa teratas (*joint venture life insurance*) untuk jalur distribusi *bancassurance* di Indonesia berdasarkan *total weighted new sales* dan pangsa pasar. (Mir/E-2)

Judul	Unit-Linked & Tradisional MSIG Life Kompak Tumbuh
Nama Media	Bisnis Indonesia
Newstrend	Catatan Kinerja MSIG Life
Halaman/URL	Pg15
Tanggal Berita	03/05/2024
Sentimen	positive

| KINERJA PREMI ASURANSI |

Unit-Linked & Tradisional MSIG Life Kompak Tumbuh

Bisnis, JAKARTA — Pertumbuhan premi *unit-linked* dan tradisional menopang pendapatan premi perusahaan asuransi jiwa PT MSIG Life Insurance Indonesia Tbk. (LIFE) pada kuartal I/2024.

Pendapatan premi MSIG Life pada Januari-Maret 2024 tercatat Rp792 miliar (angka terkonsolidasi), naik 29% *year-on-year*.

Head of Customer and Marketing MSIG Life Lukman Auliadi mengatakan total pendapatan premi produk asuransi yang dikaitkan dengan investasi (Paydi) atau *unit-linked* dan tradisional tumbuh masing-masing 56% dan tradisional 21%.

Dia menjelaskan, pada tahun lalu, perusahaan telah melakukan penyesuaian terhadap ketentuan baru Paydi.

“Kemudian pada tahun ini,

Paydi dengan ketentuan baru sudah tersedia di berbagai kanal distribusi, mulai dari keagenan hingga *bancassurance*,” katanya saat dihubungi, Kamis (2/5).

Sementara itu, peningkatan premi tradisional didorong oleh pertumbuhan minat masyarakat terhadap produk asuransi tradisional.

Secara keseluruhan, kata Lukman, faktor eksternal yang mendukung pertumbuhan premi perseroan adalah produk domestik bruto yang meningkat di atas 5% pada 2023, serta pendapatan per kapita yang tumbuh rata-rata 4% pada 2019-2023.

“Kemudian, bonus demografi dan kesadaran masyarakat yang juga terus meningkat akan pentingnya terlindungi asuransi,” ujar Lukman.

Sementara itu, faktor inter-

nal yang mendukung peningkatan premi adalah bauran produk MSIG Life lengkap dan *distribution mix* yang kuat.

Perusahaan juga telah membayarkan total klaim kesehatan dan meninggal dunia sebesar Rp164 miliar pada kuartal I/2024. Mayoritas merupakan klaim kesehatan yang meningkat 20%.

“Inflasi medis yang selalu *double digit* selama 3-4 tahun terakhir tentu berdampak langsung karena semakin tinggi inflasi, maka semakin besar biaya klaim kesehatan,” ujarnya.

MSIG Life tetap optimistis dengan menerapkan tiga strategi, meliputi inovasi produk, peningkatan layanan pelanggan, dan peningkatan kapasitas penjualan seluruh kanal distribusi dan kualitas tenaga pemasar. (Pernita H. Untari)

Judul	Punya Manfaat Ganda, Ini Cara Unit Link Menunjang Masa Depan Gen Z
Nama Media	kompas.com
Newstrend	Advertorial FWD Insurance
Halaman/URL	https://money.kompas.com/read/2024/05/02/190955226/punya-manfaat-ganda-ini-cara-unit-link-menunjang-masa-depan-gen-z
Tanggal Berita	02/05/2024
Sentimen	positive

Punya Manfaat Ganda, Ini Cara Unit Link Menunjang Masa Depan Gen Z

Kompas.com - 02/05/2024, 19:09 WIB



Yogarta Awawa Prabaning Arka, Aditya Mulyawan
Tim Redaksi



Ilustrasi gen Z. (DOK. Shutterstock/Chay_Tee.)



KOMPAS.com - Generasi Z dikenal sebagai generasi yang memiliki tekad kuat untuk menjalani hidup sesuai passion.

Mereka juga dikenal sebagai generasi dengan pemikiran "out of the box" lantaran memiliki mimpi yang berbeda dengan generasi-generasi sebelumnya. Sebut saja, traveling keliling dunia, membangun bisnis sendiri, atau menjadi digital nomad.

TERPOPULER

- 1 Kembali ke Aturan Semula, Berang Bawaan dari Luar Negeri Tak Lagi Dibatasi
Dibaca 27.641 kali
- 2 Tak Perlu ke Dukcapil, Ini Cara Cetak Kartu Keluarga secara Online
Dibaca 16.250 kali
- 3 17 Bandara Internasional yang Dicabut Statusnya Hanya Layani 169 Kunjungan Turis...
Dibaca 4.082 kali
- 4 Harga Tiket Kereta Api 'Go Show' Naik Mulai 1 Mei
Dibaca 2.520 kali
- 5 Erupsi Gunung Ruang, Bandara Sam Ratulangi Masih Ditutup Sampai Hari Ini
Dibaca 2.372 kali

NOW TRENDING



Timnas Kalah Lawan Irak, Jokowi: Capaian hingga Semifinal Layak Diapresiasi



Judul	Direktur Keuangan Termuda BUMN Berbagi Pengalaman Pimpin Perusahaan Melewati Krisis
Nama Media	liputan6.com
Newstrend	Direktur Keuangan IFG Life Menjadi Pembicara BUMN Muda Leadership Day
Halaman/URL	https://www.liputan6.com/bisnis/read/5587110/direktur-keuangan-termuda-bumn-berbagi-pengalaman-pimpin-perusahaan-melewati-krisis
Tanggal Berita	02/05/2024
Sentimen	positive

Direktur Keuangan Termuda BUMN Berbagi Pengalaman Pimpin Perusahaan Melewati Krisis

Ryan berbagi pengalamannya menangani krisis di Jiwasraya saat menjabat sebagai Direktur Keuangan dan Investasi Jiwasraya pada umur 31 tahun.



Arief Rahman Hakim

Dipublikasikan 02 Mei 2024, 21:51 WIB



Share

10



BUMN Muda Leadership Day menghadirkan Ryan Diastana Firman, Direktur Keuangan IFG Life yang juga merupakan Chief of Research and Policy BUMN Muda.

Liputan6.com, Jakarta Ajang BUMN Muda kembali digelar. Ini merupakan sebuah wadah bagi talenta-talenta muda **BUMN** untuk berbagi ide, inspirasi, inovasi, dan berkreasi sehingga bisa menjadi SDM yang unggul, kompetitif, mandiri, sehingga mampu membawa BUMN go global.

Acara ini digelar di Garuda Sentra Operasi, Tangerang, BUMN Muda melaksanakan BUMN Muda Leadership Day pada 26 April 2024.

BACA JUGA:

[Ikut Arahan Erick Thohir, 7 BUMN Bakal Pakai Motor Trail hingga Bus Listrik](#)

BUMN Muda Leadership Day menghadirkan **Ryan Diastana Firman**, Direktur Keuangan IFG Life yang juga merupakan Chief of Research and Policy BUMN Muda.

Judul	FWD Insurance Sebut Tenaga Aktuaris Memegang Peranan Penting bagi Perusahaan
Nama Media	kontan.co.id
Newstrend	Kebutuhan Tenaga Aktuaris di Industri Asuransi Jiwa
Halaman/URL	https://keuangan.kontan.co.id/news/fwd-insurance-sebut-tenaga-aktuaris-memegang-peranan-penting-bagi-perusahaan
Tanggal Berita	02/05/2024
Sentimen	positive

FWD Insurance Sebut Tenaga Aktuaris Memegang Peranan Penting bagi Perusahaan

Kamis, 02 Mei 2024 | 18:55 WIB



ILUSTRASI. Agen FWD Insurance berkedai di kantor baru PT FWD Insurance Indonesia (FWD Insurance) saat peresmian kantor pertamanya di Sudiro Ciputat, Jakarta, Senin (22/1/2023) untuk memperkuat jaringnya dengan melakukan perluasan asuransi jiwa yang lebih menyeluruh bagi semua masyarakat. FWD Insurance terus berkolaborasi untuk terus menghadirkan tenaga-tenaga agen asuransi melalui berbagai cara yang inovatif dari produksi hingga, serta menghadirkan teknologi digital terbaik untuk memberikan pengalaman terbaik yang modern, relevan, dan dapat diakses semudah mungkin bagi nasabah. THEFINANCIALSRIWAN.COM

Reporter: Ferry Saputra | Editor: Yudho Winarto

KONTAN.CO.ID - JAKARTA. Perusahaan asuransi jiwa PT FWD Insurance Indonesia atau FWD Insurance menyatakan, tenaga aktuaris memegang peranan penting bagi perusahaan.

Judul	Nina Ong Ditunjuk Jadi Presiden Direktur Great Eastern Life Indonesia, Simak Sepak Terjangnya
Nama Media	theiconomics.com
Newstrend	Presdir Baru Great Eastern Life
Halaman/URL	https://www.theiconomics.com/iconic-leader/nina-ong-ditunjuk-jadi-presiden-direktur-great-eastern-life-indonesia-simak-sepak-terjangnya/
Tanggal Berita	02/05/2024
Sentimen	positive

Nina Ong Ditunjuk Jadi Presiden Direktur Great Eastern Life Indonesia, Simak Sepak Terjangnya

May 2, 2024
Editor: Redaksi



Jajaran direksi baru Great Eastern Life Indonesia (kiri ke kanan): Hana (Direktur Keuangan), Nina Ong (Presiden Direktur), Yungki Aldrin (Direktur Kepatuhan), Roy Hendrata Gunalle (Direktur Pemasaran).

Iconomics - Great Eastern Life Indonesia mengumumkan jajaran kepemimpinan baru. Per 2 Mei 2024, **Nina Ong** resmi dilantik menjadi Presiden Direktur Great Eastern Life Indonesia. Ia menggantikan Clement Lien Cheong Kiat yang telah menyelesaikan tugasnya dengan baik selama 9 tahun kepengimpinannya sejak tahun 2015.

Judul	Manulife Indonesia Umumkan Rencana Spin Off UUS, Sudah Dapat Restu OJK
Nama Media	bisnis.com
Newstrend	Wacana Spin-off UUS Manulife
Halaman/URL	https://finansial.bisnis.com/read/20240502/215/1762215/manulife-indonesia-umumkan-rencana-spin-off-uus-sudah-dapat-restu-ojk
Tanggal Berita	02/05/2024
Sentimen	positive

Manulife Indonesia Umumkan Rencana Spin Off UUS, Sudah Dapat Restu OJK

Manulife Indonesia menyebut rencana spin off juga telah mendapatkan persetujuan dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada 6 April kemarin.



Pemrita Hestlin Untari · Bisnis.com
Kamis, 2 Mei 2024 / 10:53

Share [f](#) [t](#) [wa](#) [in](#) [v](#) [p](#)



Warga melintasi di dekat logo perusahaan PT Asuransi Jiwa Manulife Indonesia di Jakarta, Senin (11/5/2020).
Bisnis/Eusebio Chrysnamurti

Smallest Font Largest Font

Bisnis.com, JAKARTA — PT Asuransi Jiwa **Manulife Indonesia** mengumumkan rencana pemisahan unit usaha syariah (**UUS**) atau spin off. Adapun spin off yang dilakukan perusahaan asuransi jiwa tersebut dengan mendirikan perusahaan syariah baru,...

Manulife Indonesia menyebut rencana spin off tersebut juga telah mendapatkan persetujuan dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) pada 6 April kemarin.

Judul	13th Infobank-Isentia Digital Brand Recognition 2024
Nama Media	Info Bank
Newstrend	Infobank-Isentia Digital Brand Recognition 2024
Halaman/URL	Pg78
Tanggal Berita	03/05/2024
Sentimen	positive

FINANCIAL SOCIETY

13th Infobank-Isentia Digital Brand Recognition 2024

SENIN, 1 April 2024, *Infobank* bekerja sama dengan lembaga analisis dan media *monitoring* global, *Isentia*, mengadakan "13th Infobank-Isentia Digital Brand Recognition 2024 and The Most Reputable CEO in Digital Platform 2024". Sebanyak 227 institusi dan 445 produk keuangan berhasil meraih penghargaan "Infobank-Isentia Digital Brand Recognition 2024" yang diadakan di Shangri-La Hotel Jakarta itu.

Pengakuan ini diberikan kepada ratusan lembaga keuangan yang menuai respon positif di media sosial. Adapun ke-227 institusi peraih penghargaan terdiri atas bank konvensional, bank syariah, bank digital, bank konvensional dengan layanan digital, BPR, BPRS, UUS bank konvensional, BUMN, subholding BUMN, asuransi jiwa, asuransi umum, asuransi jiwa syariah, asuransi sosial, reasuransi, *multifinance*, dan perusahaan sekuritas. Bank Syariah Indonesia (BSI) menjadi juara umum di kelas bank umum syariah, sedangkan Bank Negara Indonesia (BNI) menjadi juara umum di kelas bank umum konvensional.

Untuk The Most Reputable CEO in Digital Platform 2024, ada sembilan CEO lintas industri yang dianugerahi. Acara penghargaan diawali dengan peluncuran buku berjudul *Diplomasi Ekonomi: Dari Pendidikan Vokasi hingga Provokasi Sawit* karya Prof. H. Mullaman D. Hadad, serta *Sharing From Visionary Leader* bertajuk "Beyond Banking" yang menghadirkan pembicara Presiden Direktur PT Bank Central Asia (BCA) Tbk, Jahja Setiaatmadja.

Dalam sesi *sharing* tersebut, Jahja menegaskan pentingnya *agility* bagi bankir, agar gesit dan luwes dalam menangkap setiap kesempatan dan menyelesaikan persoalan yang ada.

"Jadi, dari tahun '90-an kemari saya belajar yang namanya *agility*. Namanya target dan *budget* itu harus *very flexible*. Harus melihat situasi dan kondisi lapangan bagaimana, apalagi di perbankan. Perbankan itu sangat tergantung sekali dengan suasana makro-ekonomi. Kalau kondisi lagi bagus, kita betul-betul *full gas* kredit, DPK, dan lainnya. Tapi, kalau lagi susah ya harus hati-hati," katanya.

Seluruh rangkaian acara diadakan secara *onsite* dan disiarkan di kanal youtube resmi melalui *YouTube channel InfobankTV*. Acara tersebut terselenggara secara sukses berkat dukungan dan partisipasi dari puluhan sponsor dari berbagai instansi jasa keuangan. SW



Terima kasih kepada sponsor:



Judul	Liquidity Preparedness for Margin and Collateral Calls
Nama Media	fsb.org
Newstrend	Perkembangan Industri Asuransi Global
Halaman/URL	https://www.fsb.org/wp-content/uploads/P170424.pdf
Tanggal Berita	17/04/2024
Sentimen	neutral



Liquidity Preparedness for Margin and Collateral Calls

Consultation report



17 April 2024

Judul	Japan Health Insurance Premium Rate to Hit Record High
Nama Media	nippon.com
Newstrend	Perkembangan Industri Asuransi Global
Halaman/URL	https://www.nippon.com/en/news/yjj2024042300846/
Tanggal Berita	24/04/2024
Sentimen	neutral

Recording of interim update on the IAIS Strategic Plan for 2025-2029

25 Apr 2024 | in Latest news

Over the last two days, the IAIS held webinars to update the IAIS stakeholder and member community on the development of its Strategic Plan 2025-2029 and to invite questions and comments. IAIS Chair Shigeru Ariizumi and IAIS Secretary General Jonathan Dixon presented how the Strategic Plan has been developed and provided a briefing on its key components – including the core objectives, strategic themes and operational priorities for 2025-2029.

- The slides and recording of the public webinar are now published on the IAIS webpage [here](#).
- Members can access the slides and recording of the dedicated member-only briefings on the IAIS Members Extranet [here](#). The member briefings also conveyed information on the IAIS Financial Outlook for 2025-2029.

The development of the next Strategic Plan is now nearing its final stages, and these webinars served to share insights into what is presently anticipated and invite reactions that can be considered as we conclude the development process. This engagement complements earlier steps taken during the development process including surveys and roundtables in 2023. We also welcome further written comments on the anticipated Strategic Plan by 2 May 2024 to iais@bis.org.

The final Strategic Plan will be approved by IAIS members and then published in Q4 2024.

Judul	Recording of interim update on the IAIS Strategic Plan for 2025-2029
Nama Media	iaisweb.org
Newstrend	Perkembangan Industri Asuransi Global
Halaman/URL	https://www.iaisweb.org/2024/04/recording-of-interim-update-on-the-iais-strategic-plan-for-2025-2029/
Tanggal Berita	25/04/2024
Sentimen	neutral

Japan Health Insurance Premium Rate to Hit Record High

Society Apr 24, 2024 13:44 (JST)



Share



Tweet



Print



Email



Share



Read in other languages

English | 日本語 | 简体字 | 繁體字 | Français | Español | العربية | Русский

Tokyo, April 24 (Jiji Press)--The average premium rate at corporate health insurance societies in Japan is projected to hit a record high of 9.32 pct in fiscal 2024, according to the National Federation of Health Insurance Societies, or Kenporen.

Reflecting an increase in contributions to the medical care services for the elderly, the rate is expected to rise 0.05 percentage point from the previous year, which ended in March, the group of health insurance societies for employees of large corporations and their families said Tuesday.

Kenporen member societies are seen incurring an ordinary deficit of 657.8 billion yen, with 1,194 societies, or nearly 90 pct of the total membership, forecasting red ink.

Judul	Synchronising technologies for insurance claims management
Nama Media	asiainsurancereview.com
Newstrend	Perkembangan Industri Asuransi Global
Halaman/URL	https://www.asiainsurancereview.com/Magazine/ReadMagazineArticle/aid/48046/Synchronising-technologies-for-insurance-claims-management
Tanggal Berita	n.d.
Sentimen	neutral

Synchronising technologies for insurance claims management



By Paul McNamara - Source: Asia Insurance Review | Apr 2024



Anyone who attended ANZII's Australian Insurance Industry Awards last year will already be familiar with Sync Technologies since the company bagged the InsurTech Startup of the Year for 2023 award. We caught up with the **InsurTech's Ms Carolina Dreifuss** to find out more.

By Paul McNamara

Headquartered in Sydney, Sync Technologies CEO and co-founder Carolina Dreifuss has successfully leveraged her background in both technology and construction to develop an InsurTech platform that has already proved a hit in insurance, construction and telecommunications.

The smart idea behind Sync Technologies lies in 'synchronising technologies' already in the market to solve a problem. In the case of the Australian insurance sector, the problem is the time and the expense of accurately recording and assessing claims for property damage.